

Wie ist der derzeitige Sachstand der Bauleitplanung im Bereich „Am Viethenkreuz“?

Die Verwaltung erläutert, dass die Planer mit den ersten grundlegenden Entwürfen beauftragt sind. Diese werden dem Ausschuss voraussichtlich im IV. Quartal 2010 vorgestellt, so dass anschließend ein Aufstellungsbeschluss für die Bauleitplanung erfolgen kann. Die weitere Vorgehensweise ist unter anderem abhängig von den Sanierungsmaßnahmen am Bachverlauf des Ersdorfer Baches, der unter anderem für die Entwässerung des geplanten Baugebietes benötigt wird.